

¿QUE SIGA LA SEQUÍA?

Las crisis entendidas en su acepción más común -"situación de un asunto o proceso cuando está en duda su continuación, modificación o cese. Momento decisivo de un negocio grave o de importantes consecuencias"- no nacen de buenas a primeras. Son consecuencia de actuaciones precipitadas, inapropiadas o equivocadas que provocan situaciones imprevistas de nefastas consecuencias. A veces tienen remedio con un tratamiento adecuado y otras desgraciadamente terminan sin solución arrastrando con ellas graves inestabilidades económicas y sociales que sólo el tiempo y los parcheos logran paliar.

Ciudadanos hay, sin duda bienintencionados, que me acusan de alarmista y exagerado cuando escribo sobre la crisis del agua, pero muy a mi pesar no puedo dar otra denominación a la actual situación. Con la coletilla de que "agua hay", esconden su incapacidad de análisis y lo que es peor su despreocupación. Otros, con una garrulidad impropia de los tiempos que vivimos, se descargan con un "cuando no tengamos agua ya nos la traerán...", como a los murcianos, pero mientras tengamos..."

Puede que se den circunstancias imprevistas que originen imprevistas crisis. Este no es el caso que nos traemos entre manos. Han sonado todas las sirenas de alarma, se han hecho públicos estudios y diagnósticos científicos a todos los niveles, la mera observación de cualquier interesado en la cuestión sobre la bajada de niveles freáticos lo vocea... y ¿qué estamos haciendo? ¿Todavía estamos cuestionando el cierre de los pozos ilegales? ¿Cómo es posible que los máximos interesados -nuestros agricultores- no pidan el control de los caudales para terminar



EMILIO LEON LEON

con los abusos?... ¿por qué será? Las Comunidades de Regantes y Usuarios nacieron con un fin, gestión, control y defensa de los caudales a utilizar, información permanente, legítimos representantes ante la Administración y Organos de Cuencas Hidrográficas, ¿están cumpliéndolo?

D. Enrique Cabrera -catedrático de Mecánica de Fluidos de la Universidad Politécnica de Valencia- en un acertado artículo publicado en el periódico "El País" el día 3 de octubre pasado, comenta que "la falta de una política adecuada de los recursos, a la menor perturbación -estados más o menos agudos de carencias- saca a flote todos los defectos estructurales". La posibilidad de unos años de sequía y sus consecuencias nos pilla desprovistos de una adecuada política de gestión que pone a todos los interesados políticos, administración y usuarios de los nervios. ¿Cómo administramos el agua que actualmente tenemos en las cuencas de nuestra región? ¿De cuánta podemos disponer?... ¿cuánta enviar a Murcia?... ¿cuánto podrá durar la sequía?...

D. Enrique manifiesta: "...lo fácil, ya se sabe, es seguir ignorando la realidad y hacer lo de siempre, aun cuando sólo un

diagnóstico certero puede curar a un enfermo grave. Se insiste y no sólo en épocas de sequía, en que falta agua, mientras los síntomas evidencian males mucho mayores... -política económica inexistente, redes en mal estado, acuíferos esquilados y descontrolados, ríos contaminados y exhaustos, consumo desconocido y desbocado, administración inadecuada, reglas de juego confusas...", y termina sus reflexiones "...por último, puede que siga sin llover, una situación que nadie desea, pero que llegado el caso, hasta pudiera venir bien. Porque si la anhelada lluvia sirve para pasar página, es preferible que la crisis siga. Así, y de una vez por todas, no habrá más remedio que afrontar con toda crudeza la realidad que nos preside. ¡Y es que por desgracia, no sólo la letra con sangre entra!..., la cordura hídrica, al parecer, también anda necesitada de sufrimiento."

Confío crear opinión -este periódico esta abierto a cuantas personas quieran manifestarse sobre el asunto-, y sobre todo generar información y conocimiento, aunque no faltará quien diga... "pero que sabrán estos ¿...? del agua y del campo..."

CURSO DE AUDITORIA MEDIOAMBIENTAL

Con una duración de quinientas horas de las que ciento veinte son presenciales, se ha inaugurado en nuestro pueblo un curso sobre Auditoría Medioambiental, organizado por el Centro Europeo de Empresas e Innovación de Ciudad Real, con la participación de treinta alumnos. El curso profundizará en la Legislación existente sobre medioambiente, en cómo afecta a las empresas y la forma de aplicarla.

Deseamos éxito en los trabajos y aplicación de lo aprendido en las empresas.

HOSTAL - RESTAURANTE
Las Brujas
25 AÑOS A LA CABEZA DE LA HOSTELERIA EN DAIMIEL
ESPECIALIDAD EN BODAS Y BANQUETES
SALONES CON AIRE ACONDICIONADO
HABITACIONES EQUIPADAS CON T.V.
Tnos.: 85 22 11 - 85 22 89 - 13250 DAIMIEL (C.Real)